

Senin, 19 September 2022

Judul	Rekomendasi Asuransi Jiwa dari Sinarmas, Belanja Premi Cuma 6 Tahun
Nama Media	Cerdasbelanja.grid
Newstrend	Produk Asuransi Jiwa Sinarmas
URL	https://cerdasbelanja.grid.id/read/523481631/rekomendasi-asuransi-jiwa-dari-sinarmas-belanja-premi-cuma-6-tahun?page=all
Tanggal Berita	16/09/22
Sentimen	Netral

CERDASBELANJA.ID – Jika sedang butuh asuransi jiwa, masyarakat bisa belanja asuransi jiwa dari **Sinarmas**.

Pasalnya, PT Asuransi Jiwa Sinarmas MSIG Tbk (Sinarmas MSIG Life) dan PT Bank Sinarmas Tbk (Bank Sinarmas), baru saja memperkenalkan Simas Income Protection yang bisa dibelanjakan.

Simas Income Protection ini, hadir sebagai solusi perlindungan finansial yang inovatif dengan kepastian manfaat dan jaminan pengembalian premi sebesar lebih dari 100%. Jadi, tidak ada alasan lagi untuk menunda belanja asuransi ini.

Presiden Direktur Sinarmas MSIG Life Wianto Chen menjelaskan, di tengah situasi yang penuh ketidakpastian akibat krisis geopolitik hingga krisis ekonomi, MSIG Life menghadirkan solusi untuk membantu masyarakat dalam memastikan kebutuhan keuangan jangka menengahnya tercapai.

Judul	Kenali Asuransi Jiwa, Manfaat, dan Tips Memilih Asuransi Jiwa yang Tepat
Nama Media	PersonalFinance
Newstrend	Edukasi Asuransi Jiwa
URL	https://personalfinance.kontan.co.id/news/kenali-asuransi-jiwa-manfaat-dan-tips-memilih-asuransi-jiwa-yang-tepat
Tanggal Berita	16/09/22
Sentimen	Positif

KONTAN.CO.ID - Asuransi adalah salah satu bentuk persiapan dan perlindungan terhadap segala kemungkinan buruk dalam hidup. Nah, salah satu produk asuransi yang bisa dipilih adalah asuransi jiwa untuk memproteksi berbagai kerugian finansial di masa yang akan datang.

Asuransi jiwa dapat memberikan keuntungan finansial saat pencari nafkah utama meninggal, sakit, atau menderita cacat tetap total maupun sebagian akibat kecelakaan atau penyakit.

Judul	Beragam keunggulan asuransi Astra Life untuk perlindungan keluarga
Nama Media	Hops.id
Newstrend	Produk Asuransi Jiwa Astra Life
URL	https://www.hops.id/trending/pr-2944778635/beragam-keunggulan-asuransi-astra-life-untuk-perlindungan-keluarga
Tanggal Berita	17/09/22
Sentimen	Netral

Hops.ID - Saat ini Anda dapat dengan mudah menemukan banyak perusahaan **asuransi** yang menawarkan beragam keunggulan, salah satunya **asuransi jiwa**. Anda wajib **pelajari asuransi jiwa** untuk mengetahui berbagai jenis **asuransi** yang sesuai dengan kebutuhan.

Adapun salah satu produk **asuransi jiwa** terbaik adalah Astra Life atau PT. Asuransi Jiwa Astra. Perusahaan yang telah berdiri sejak tahun 2014 ini menjadi penyedia **asuransi** yang paling diminati oleh masyarakat Indonesia.

Judul	Bareskrim Amankan 111 Barang Bukti Perkara Wanaartha Life
Nama Media	Berita Satu
Newstrend	Update Kasus Wanaartha Life
URL	https://www.beritasatu.com/news/978317/bareskrim-amankan-111-barang-bukti-perkara-wanaartha-life/1?utm_source=beritasatu.com&utm_medium=article&utm_campaign=Baca-Selanjutnya
Tanggal Berita	18/09/22
Sentimen	Netral

Bareskrim Amankan 111 Barang Bukti Perkara Wanaartha Life

Minggu, 18 September 2022 | 18:37 WIB

Oleh : Prisma Ardianto / WM



Judul	Gandeng Prudential, Bank UOB Indonesia Pasarkan Asuransi Jiwa
Nama Media	Bisnis
Newstrend	Kolaborasi Prudential dengan Bank UOB
URL	https://money.kompas.com/read/2022/09/19/130500426/gandeng-prudential-uob-indonesia-luncurkan-asuransi-jiwa-protect-care-di?page=all
Tanggal Berita	18/09/22
Sentimen	Netral

☰ Menu

🔍 Cari berita...

Bisnis.com

Bisnis.com, JAKARTA – Anak perusahaan dari United Overseas Bank Limited, PT Bank UOB Indonesia menjalin kerja sama dengan Prudential Indonesia menggarap pasar asuransi syariah. Dalam kerja sama ini PRUTect Care dari Prudential akan dipasarkan dalam aplikasi TMRW.

Head of Wealth and Retail Liabilities UOB Indonesia Vera Margaret mengatakan kerja sama ini merupakan komitmen UOB Indonesia dalam memberikan layanan serta pemenuhan kebutuhan nasabah di segmen milenial dan gen Z yang paham akan teknologi.

Dia menerangkan, dengan mengetahui profil dan kebutuhan nasabah, pihaknya dapat memberikan produk yang sesuai dengan berbagai tujuan dan kebutuhan nasabah. Nantinya, dengan pembayaran premi sebesar Rp16.000 yang dibayarkan satu kali, masyarakat dapat mendaftarkan diri untuk memperoleh paket dasar Silver dan perlindungan dari berbagai

Judul	Gandeng Prudential, UOB Indonesia Luncurkan Asuransi Jiwa PRUTect Care di Aplikasi TMRW
Nama Media	Kompas.com
Newstrend	Kolaborasi Prudential dengan UOB
URL	https://money.kompas.com/read/2022/09/19/130500426/gandeng-prudential-uob-indonesia-luncurkan-asuransi-jiwa-protect-care-di?page=all
Tanggal Berita	85/09/22
Sentimen	Netral

KOMPAS.com NEWS TREN HEALTH FOOD EDUKASI PARAPUAN MONEY UMKM TEKNO LIFESTYLE HOMEY PROPERTI B

BAGIKAN: Gandeng Prudential, UOB Indonesia Luncurkan Asuransi Jiwa PRUTect C

Penulis: **Agustinus Ranga Respati** | Editor: **Yoga Sukmana**

JAKARTA, KOMPAS.com - **UOB Indonesia** menjalin kemitraan dengan Prudential Indonesia meluncurkan **PRUTect Care**, sebuah produk asuransi berbasis syariah yang hadir di platform TMRW.

Dengan pembayaran premi sebesar Rp 16.000 yang dibayarkan satu kali, masyarakat dapat mendaftarkan diri untuk memperoleh paket dasar Silver dan perlindungan dari berbagai penyebab kematian seperti COVID-19, kecelakaan, perawatan di rumah sakit, serta penyakit menular.

Consumer Banking Director UOB Indonesia Henry Choi mengatakan, nasabah dapat memilih, mendaftar, dan memvalidasi polis, serta mengajukan klaim melalui aplikasi Kesehatan Pulse dari Prudential.

Baca juga: [Meski IHSG Parkir di Zona Hijau, Mayoritas Saham Melemah Siang Ini](#)

Untuk proses pendaftaran, nasabah akan diminta mengisi data pribadi dan memilih periode partisipasi, kontribusi, serta manfaat asuransi.

Judul	Kala BUMN Asuransi Jasindo Jual Mandiri Inhealth-Tokio Marine & Upaya 'Memompa' RBC
Nama Media	Bisnis
Newstrend	Divestasi saham Jasindo
URL	https://finansial.bisnis.com/read/20220919/215/1578697/kala-bumn-asuransi-jasindo-jual-mandiri-inhealth-tokio-marine-upaya-memompa-rbc
Tanggal Berita	19/09/22
Sentimen	Netral

☰ Menu

🔍 Cari berita...

Bisnis.com

Bisnis.com, JAKARTA - PT Asuransi Jasa Indonesia (Jasindo) akan menempuh sejumlah jalur penyehatan kondisi keuangannya. Divestasi saham di dua perusahaan asuransi menjadi salah satu opsi yang dipilih anggota holding perasuransian dan penjaminan BUMN itu.

Jasindo akan melakukan divestasi sahamnya di PT Asuransi Jiwa Inhealth Indonesia (Mandiri Inhealth) dan PT Asuransi Tokio Marine Indonesia. Per 2021, Jasindo memiliki kepemilikan 10 persen saham di Mandiri Inhealth dan menggenggam 40 persen saham di Tokio Marine Indonesia.

Yang sudah terang, pembeli kepemilikan 10 persen saham Jasindo di Mandiri Inhealth tak lain adalah induk holdingnya, yakni PT Bahana Pembinaan Usaha Indonesia (BPUI) alias Indonesia Financial Group (IFG). Sedangkan pembeli 40 persen saham Jasindo di Tokio Marine masih menyisakan tanda tanya.

Judul	MNC Life Beri Asuransi 35 Relawan Pasebaya Agung Senilai Rp1,15 Miliar
Nama Media	Okezone
Newstrend	MNC Life Beri Asuransi Pada Relawan
URL	https://economy.okezone.com/read/2022/09/19/320/2670504/mnc-life-beri-asuransi-35-relawan-pasebaya-agung-senilai-rp1-15-miliar
Tanggal Berita	19/09/22
Sentimen	Positif



HOME HOT ISSUE MARKET UPDATE SMART MONEY INSPIRASI BISNIS LPS PROPER

MNC Life Beri Asuransi 35 Relawan Pasebaya Agung Senilai Rp1,15 Miliar

Yunda Ariesta, iNews · Senin 19 September 2022 14:41 WIB



Judul	Bareskrim Polri Amankan 111 Barang Bukti Perkara WanaArtha
Nama Media	Investor Daily
Newstrend	Update Kasus WanaArtha Life
Halaman	19
Tanggal Berita	19/09/22
Sentimen	Netral

Bareskrim Polri Amankan 111 Barang Bukti Perkara WanaArtha

JAKARTA, ID – Penyidik Direktorat Tindak Pidana Ekonomi dan Khusus Bareskrim Polri mengamankan sebanyak 111 objek barang bukti dalam perkara pemalsuan data dan penggelapan premi di PT Asuransi Jiwa Adisarana WanaArtha (WanaArtha Life). Sejumlah barang bukti tersebut diperoleh penyidik saat menggeledah Kantor Pusat WanaArtha Life, Mampang, Jakarta, pada 14-15 September 2022.

Hal itu dipaparkan manajemen WanaArtha Life dalam surat pemberitahuan kepada para pemegang polis pada 16 September 2022, dengan nomor surat 295/BOD/WAL/IX/2022. Surat tersebut diterima *Investor Daily*, pada Minggu (18/9).

Direktur Utama WanaArtha Life Adi Yulisanto mengungkapkan, penggeledahan dilakukan sejak pukul 15.00 WIB pada 14 September 2022 hingga 04.00 WIB pada 15 September 2022 di Kantor Pusat WanaArtha Life di Mampang Prapatan, Jakarta Selatan. "Terkait

hal tersebut, WanaArtha Life sangat mendukung dan kooperatif sepenuhnya terkait pelaksanaan tahapan penyidikan dimaksud, yaitu diantaranya memberikan keterangan, mengikuti dan mematuhi serta menyerahkan dokumen maupun barang/objek yang diminta dan memang berada di Kantor WanaArtha Life, selama pelaksanaan tahapan penyidikan dimaksud," beber Adi.

Dia menjelaskan, kunjungan dan pemeriksaan lapangan oleh Tim Penyidik Direktorat Tindak Pidana Ekonomi dan Khusus Bareskrim Polri telah sesuai dengan prosedur yang berlaku. Mereka dilengkapi dengan surat-surat perintah dan penetapan pengadilan terkait penggeledahan dan penyitaan. "Terhadap tanda terima dari penyidik kepada manajemen WanaArtha Life atas penyerahan 111 item/objek/barang bukti, diantaranya berupa dokumen fisik, dokumen elektronik, perangkat lunak, dan perangkat

elektronik untuk mendukung tahapan penyidikan dimaksud," jelas Adi.

Dia menerangkan, Tim Penyidik memastikan agar Kantor Pusat WanaArtha Life di Mampang itu dalam keadaan status quo dan steril setelah dilakukan penggeledahan. Berdasarkan Berita Acara, Tim Penyidik melarang akses ke Kantor WanaArtha Life dengan memasang garis polisi di bagian pintu masuk. WanaArtha Life sangat berharap tahapan penyidikan, sebagaimana dimaksud di atas dapat mendukung pelaksanaan tugas Bareskrim Polri dalam mengungkapkan secara transparan dan akuntabel atas dugaan 'kejahatan keuangan' yang beberapa tahun belakangan terjadi di WanaArtha Life. Hal ini semata-mata demi kebenaran dan keadilan serta kepentingan para pemegang polis WanaArtha Life," jelas Adi.

Namun, terpasangnya garis polisi itu membuat operasional dan layanan perusahaan beralih ke

Kantor WanaArtha Life di Serpong Town Square, Tangerang. Adi mengungkapkan, pemeriksaan dan penggeledahan oleh Tim Penyidik Bareskrim Polri itu memberi sejumlah dampak pada operasional dan layanan perusahaan. Salah satunya yakni atas pemblokiran rekening-rekening WanaArtha Life di BCA.

"Manajemen WanaArtha Life mohon pengertian atas ketidaknyamanan yang mungkin timbul terhadap surat-surat, komunikasi maupun program cicilan pembayaran dengan skala prioritas yang sedang berjalan, yang disebabkan penyediaan mekanisme kerja yang harus dilakukan oleh manajemen dengan menyikapi situasi tersebut di atas," ungkap Adi.

Di sisi lain, dia mengungkapkan bahwa proses perkara keberatan di tingkat pertama yang diajukan WanaArtha Life terkait penyitaan dan pemblokiran rekening perusahaan telah dikabulkan oleh Majelis Hakim. Saat ini Mahkamah Agung

(MA) mengajukan upaya hukum kasasi yang telah terdaftar dengan nomor 5728 K/PID SUS/2022 dan tengah diperiksa lebih lanjut oleh Majelis Hakim pada tingkat kasasi.

Respons Nasabah

Secara terpisah, Nasabah WanaArtha Life Freddy Handoyo merespons perkembangan penanganan perkara hukum pemalsuan data dan penggelapan premi di WanaArtha Life. Dia mengungkapkan, ada dua pandangan umum dari nasabah-nasabah perseroan saat ini, khususnya terkait dengan penolakan praperadilan oleh Majelis Hakim PN Jakarta Selatan atas tersangka MP, RP, dan RZP.

Pertama, ada sebagian nasabah yang menyayangkan keputusan tersebut dengan alasan bahwa tersangka yang merupakan komisaris sekaligus pemilik WanaArtha Life menjadi tidak bisa merestrukturisasi perusahaan. "Ini alasan saja, karena sebelum status tersangka

sejak jelang tiga tahun lalu juga tidak ada usaha, upaya untuk restrukturisasi dengan suntik dana dan cari investor sesuai dengan imbauan OJK," jelas dia.

Freddy menambahkan, sebagian nasabah lain mendukung penolakan praperadilan. Bahkan sebagian nasabah juga berharap penyidikan bisa berlanjut hingga berkas lengkap (P21) dan mampu menyingkap aliran dana nasabah yang sampai saat ini tersandera.

Investor Daily telah mencoba menghubungi pihak manajemen WanaArtha Life untuk mengetahui lebih lanjut imbas dari penyitaan barang bukti dan upaya terkini perseroan dalam penyelesaian permasalahan. Begitu juga konfirmasi kepada Direktur Tindak Pidana Ekonomi dan Khusus Bareskrim Polri Brigjen Pol Whisnu Hermawan Februanito terkait penanganan kasus ini. Meski begitu, hingga berita ini diturunkan, kedua pihak belum memberi respons. (pri)

Judul	Opsi Optimal Mengangkat Kinerja Jasindo
Nama Media	Bisnis Indonesia
Newstrend	Divestasi Jasindo
Halaman	15
Tanggal Berita	19/09/22
Sentimen	Netral

| PENYEHATAN PERUSAHAAN ASURANSI |

Opsi Optimal Mengangkat Kinerja Jasindo

Bisnis, JAKARTA — PT Asuransi Jasa Indonesia akan menempuh sejumlah jalur penyehatan kondisi keuangannya. Divestasi saham di dua perusahaan asuransi menjadi salah satu opsi yang dipilih anggota holding perasuransian dan penjaminan pelat merah itu.

Jasindo akan melakukan divestasi sahamnya di PT Asuransi Jiwa Inhealth Indonesia (Mandiri Inhealth) dan PT Asuransi Tokio Marine Indonesia. Per 2021, Jasindo memiliki kepemilikan 10% saham di Mandiri Inhealth dan

mengggang 40% saham di Tokio Marine Indonesia.

Dalam skema, pembeli 10% kepemilikan Jasindo di Mandiri Inhealth tak lain adalah induk holding, yakni PT Bahana Pembinaan Usaha Indonesia (BPUI) alias Indonesia Financial Group (IFG).

Wakil Direktur Utama IFG Hexana Tri Sasongko mengatakan bahwa proses akuisisi 10% saham Jasindo di Mandiri Inhealth telah rampung. Namun, Hexana tak mengungkapkan berapa nilai akuisisi saham tersebut.

"Akuisisi 10% saham Man-

diri Inhealth sudah selesai. SPA (*sales and purchase agreement*) dan dana transfer sudah dilakukan bulan Juni kemarin," ujar Hexana kepada *Bisnis*, dikutip Minggu (18/9).

Adapun penyelesaian akuisisi tersebut merupakan kelanjutan dari perjanjian jual beli saham bersyarat (*conditional sales and purchase agreement/ CSPA*) antara IFG dan Jasindo yang ditandatangani pada November 2021.

Kala itu, IFG menyatakan bahwa pembelian saham Mandiri Inhealth merupakan upaya serius IFG dalam menata fokus

bisnis anak perusahaan, khususnya Jasindo, yang semakin memperkuat fokus bisnisnya di sektor asuransi umum.

Di sisi lain, hal ini sejalan dengan strategi IFG sebagai holding untuk memperluas dan memperkuat portofolio proteksi di pasar asuransi kesehatan yang akan dijalankan oleh PT Asuransi Jiwa IFG (IFG Life) sebagai anak perusahaan.

Sementara itu, proses divestasi di Tokio Marine Indonesia (TMI) masih dimintakan restu ke pemegang saham dan regulator.

Hexana menyebut bah-

wa Jasindo telah menandatangani perjanjian jual-beli saham bersyarat untuk kepemilikan sahamnya di TMI. Sayangnya, ia tak mengungkapkan siapa calon pembeli saham Jasindo itu dan porsi saham yang dilepas.

Adapun, mayoritas saham TMI dimiliki oleh Tokio Marine Asia Pte. Ltd, *sister company* dari Tokio Marine & Nichido Fire Insurance Co., Ltd., yang mengawasi 11 perusahaan asuransi jiwa dan umum di berbagai negara di Asia.

Berdasarkan Laporan keuangan per Juni 2022, jumlah aset

TMI tercatat mencapai Rp4,51 triliun. Naik dari posisi pada akhir 2021 yang mencapai Rp4,36 triliun.

Rencana divestasi saham Jasindo di TMI diungkapkan oleh Kepala Eksekutif Pengawas Industri Keuangan Non-Bank (IKNB) Otoritas Jasa Keuangan Ogi Prastomyono dalam konferensi pers, Selasa (13/9).

Rencana divestasi itu merupakan salah satu upaya Jasindo untuk memperbaiki kondisi rasio solvabilitasnya atau *risk-based capital* (RBC) yang minus dalam 2 tahun terakhir. *Stacia R. Melawati*